

Seelsorgeeinheit Wäldergemeinden

Kirchliche Mitteilungen

Matzenbach
Unterdeufstetten
Marktlustenau
Großenhub
Stimpfach

Zur Schmerzhaften Mutter
Zur Heiligsten Dreieinigkeit
St. Georg
Herz-Jesu
St. Georg

Pfarrbüro Stimpfach: Rotstraße 5, 74597 Stimpfach, Tel. 07967/483, Fax 07967/200
Öffnungszeiten: Di. u. Do. 8.30 Uhr – 10.00 Uhr,
Sprechzeiten mit Herrn Pfarrer Engert nach Vereinbarung

Gottesdienstordnung vom 22. Januar bis 05. Febr. 2017

Sontag, 22. Januar 2017 – 3. Sonntag im Jahreskreis

8.30 Uhr Eucharistiefeier in Marktlustenau
10.00 Uhr Wort Gottes Feier in Großenhub
10.00 Uhr Eucharistiefeier in U/Deufstetten
9.25 Uhr Rosenkranz in Stimpfach
10.00 Uhr Eucharistiefeier in Stimpfach
- Taufe von Laura Leni Clauß –
(Anna u. Margarete Fredrich u. Ang., Hermann Erhardt, Rudolf u. Klara
Riedel u. Ang., Wilhelm Schröder u. Ang. u. + d. Fam. Gerigk, Maria u.
Franz Schneider u. Ang.)

Dienstag, 24. Januar 2017

17.30 Uhr Rosenkranz in U/Deufstetten
18.00 Uhr Eucharistiefeier in U/Deufstetten

Mittwoch, 25. Januar 2017

18.00 Uhr Eucharistiefeier in Wildenstein
Betstunde
19.30 Uhr Schlußsegen

Samstag, 28. Januar 2017

18.30 Uhr Eucharistiefeier in U/Deufstetten

Sonntag, 29. Januar 2017 – 4. Sonntag im Jahreskreis

9.25 Uhr Rosenkranz in Stimpfach

10.00 Uhr Eucharistiefeier in Stimpfach

(+ d. Fam. Sommer, Franz u. Otto Schneider u. Ang., Franziska u. Anton Knödler u. Maria u. Georg Distler)

Sonntag, 05. Februar 2017 . 5. Sonntag im Jahreskreis

8.30 Uhr Eucharistiefeier in Stimpfach

(Anton u. Martha Hauber, Franz u. Anna Erhardt u. Ang.)

Kirchenchor St. Georg

***donnerstags um 19.30 Uhr im Gemeindesaal
neue Sängerinnen und Sänger sind herzlich
willkommen.***

Mutter-Kind-Gruppe:

***mittwochs von 9.00 Uhr bis 10.30 Uhr alte Schule
donnerstags von 9.30 bis 11.00 Uhr***

Sternsingeraktion 2016

Unsere Sternsingeraktion, die wieder Pfarrer Benjamin Kasole aus dem Bistum Bukavu/Kongo zugute kommt, war wieder ein großer Erfolg und erzielte das stolze Ergebnis von

13.200,00 Euro

Herzlichen Dank den 45 Kindern und Jugendlichen, die in diesen Tagen weite Wege gegangen sind.

Herzlichen Dank den 20 Begleitern, die ihnen dabei eine große Hilfe waren.

Herzlichen Dank aber vor allem den vielen gastfreundlichen und hilfsbereiten Mitmenschen unserer Gemeinde, die ihnen ihre Türen und vor allem ihre Hände öffneten.

Besonderen Dank den vielen evangelischen Mitchristen, die den Sternsingern freundlich ihre Spenden überreichten.

Kath. Kirchengemeinde Stimpfach

